Lüge oder nicht?

... Auch tief im kopfe sind Zweifel verankert, ob man einmal mehr glauben soll oder lieber den Gedanken ganz vergessen soll. Vor mir ist es immer dunkel durch die Mauer die ich erbaute, damit keine lügen mich erreichen. Sie ist gewachsen in den Jahren der Lügerei. Auch ich war kein Unschuldslamm doch erkannte es früh durch nahstehende Personen. Ich war sehr offengläubig und dachte nie an lügen bzw. Verstand den schmerz und Bedeutung nicht. An was? An was soll ich überhaupt noch ein Glauben verschenken? Lies es mir aus dem Gesicht. Was siehst du? Genau nichts...

© Kürt Dukless

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk